



EN BREVE

La UCA impulsa las jornadas técnicas del proyecto europeo AGUAMOD

UNIVERSIDAD. La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Cádiz acoge esta semana las jornadas técnicas que evalúan el desarrollo del proyecto europeo AGUAMOD. Su coordinador, José Miguel Sánchez Pérez, inauguró ayer el programa con la presentación de los avances alcanza-

dos hasta el momento. El proyecto europeo de investigación AGUAMOD (Interreg SUDOE) está liderado por el CNRS (Francia) y en él participan nueve centros de investigación y más de 30 instituciones públicas y privadas de Andorra, España, Francia y Portugal, entre ellas, la Universidad de Cádiz.